

CABINET Service communication

mercredi 16 septembre 2015

ACCUEIL DES REFUGIES NOMINATION DU COORDONNATEUR DEPARTEMENTAL POUR LES BOUCHES-DU-RHÔNE

Dans le cadre de la mise en œuvre du dispositif d'accueil des réfugiés qui a été présenté par Monsieur Cazeneuve, ministre de l'Intérieur aux maires de France samedi 12 septembre, Stéphane Bouillon, préfet de la région Provence Alpes Côte-d'Azur, préfet des Bouches-du-Rhône, a nommé Yves Rousset, Préfet délégué à l'égalité des chances, coordonnateur départemental pour le département des Bouches-du-Rhône.

Le coordonnateur départemental est l'interlocuteur de référence des collectivités locales, des organismes publics, des acteurs associatifs et des initiatives citoyennes pour mettre en place les dispositifs d'accueil des réfugiés. Il fédère l'ensemble des acteurs et structure les initiatives locales.

Une réunion des maires et des présidents des collectivités locales aura lieu le lundi 21 septembre en préfecture afin de présenter ces dispositifs.